
【自由記述】お気づきのことや提案・要望があれば、具体的にお書きください。 

 

□感染症などはやりものが一人でも出たら、お知らせメールしてほしいです。病院で学校では何か流行ってます

か?と聞かれても答えられず困っています。 

□感染症が流行りだしたら学年などの詳細は要らないので、何が流行りだしたかのみを教えて欲しい。 

→感染症の拡大防止に際しましては、ご家庭のご協力に感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染症の

５類移行に伴い、感染症の罹患につきましては、連絡メールでのお知らせはしておりません。学校だより、

保健だより等での、感染状況の周知につきましては引き続き行って参ります。また、個人の特定ができる

場合等はプライバシーに配慮して、お知らせしたいと考えております。ご理解くださいますようお願いい

たします。 

 

□授業で使用する必要物品を数日前に伝えるのでなく、前もって分かる物は早めに伝えて欲しい。 

□月間スケジュールの配布物が遅い。 

□学校の手紙等で分かりにくい箇所がたまにある。 

→児童の持ち物や、学校行事へのご協力等、保護者の皆様には感謝しております。行事予定ではおおよそ

の行事につきましては、２か月前にお知らせをしておりますが、直前のお知らせになってしまうこともあ

り、ご迷惑をおかけしております。児童へ丁寧に説明をし、標記につきましても、わかりやすくして参り

ます。引き続き、ご理解ご協力をお願いいたします。 

 

□先日、送迎に関する注意喚起の連絡（裏門、給食センターの送迎禁止）がきました。いまだに守らない家庭があ

るようなので改めて注意するか、直接伝えた方が良いのかと思います。また給食センターへ勤める方も結構なスピ

ードで走ってる方がいるのでご指摘頂けたらと思います。よろしくお願いいたします。 

□登下校管理ために IC タグを取り入れて欲しいです。 

→児童の安全・安心について、日頃よりご協力いただきありがとうございます。給食センター前は、交通

量もあり、道幅が狭いため、徒歩通学の児童の安全配慮に改めて、ご協力をお願します。給食センターと

も情報を共有し、注意喚起を行って参ります。ご協力をお願いいたします。児童の送迎は、校舎前駐車場

や砂利駐車をご利用くださいますようお願いいたします。その際は、お子様が安全に登校できますよう見

守りをしていただけると助かります。児童の安全な登下校のため、今後も検討して参ります。 

 

□プライベートゾーンに関する教育を、家庭だけでなく学校でも教えてあげる機会があればよいなと思います。ま

た、昨今の LGBTQ に関する理解が、これからの子供には必須です。いじめや暴言などのない、多様性のある学

校づくりを期待しています。 

→児童が安全に安心して生活できる環境整備に努めて参ります。学級活動や道徳の時間を通じて、人権や

多様性についての学習をすすめて参ります。ご家庭でも話題にしていただけますよう、ご協力をお願いい

たします。 

 

□アンケートフォームは便利でスムーズに使えて良いと思いますので、様々なことに活用頂ければ良いと思います。

ただ、確認票は不要かと思います。確認票を提出する意味は何でしょうか? 

→学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございました。今回は確認票にて回答の確認をさせていた

だきました。今後もアンケートフォーム等の効果的な活用に向けて模索して参ります。引き続きご協力を

お願いします。 

 

□廊下が汚い。 

→ＰＴＡ環境委員の皆様を中心に、ＰＴＡ会員の皆様のご協力を得て、第２回ＰＴＡ奉仕作業として校内

環境整備をしていただきました。今後も、委員会活動や清掃時に児童と共に校内美化に取り組み、環境整

備に努めて参ります。 

 

 



 

 

□PTA について、実際の仕事内容が伝わってきません。具体的にどのような活動をしているのか、役員以外にも

広く伝えて頂けたらと思います。ただ大変そう、と言うイメージが強く、やりたくないけれど高学年になる前に済ませ

ようとするパターンが多いように感じます。子どもたちの為にどのような事ができるのか、活動内容がしっかりと見

えてくれば協力したいと思う保護者の方も増えると思います。 

→日頃より、ＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございます。本部役員、学年評議員の皆様のおかげ

で児童の安全や学校行事、環境整備や広報紙での情報公開ができておりますことに感謝申し上げます。活

動内容がより明確にお伝え出来ますよう努めて参ります。引き続きご協力をお願いいたします。 

 

□今年赴任された先生で言動に不満を感じています。未だ先生自身の改善が見れません。 

→職員一同、言動に注意し、教育活動を行って参ります。 

 

□さまざまな大会やコンクール等に学校として積極的に参加して下さるので、子供たちの個性や才能が発揮され、

本当に素晴らしいと思います！子供たちの活躍の場を沢山用意して下さり、感謝しています！ 

□クラブ活動の回数が減ったと子供から聞きました。子供たちが興味関心を持ち、楽しみながら活動できる時間を、

以前のように確保していただけると嬉しいです。 

→限られた授業時数の中ではありますが、児童個々の興味・関心を最大限に引き出せる努力をして参りま

す。引き続きご理解・ご協力をお願いいたします。 

 

□何か、決まりごとが新しく決まった場合は、理由も説明してから決まりを子供達に伝えたらいいと思います。キー

ホルダーが１つなど、理解させるのに家庭で話し合っても理解できないようです。頭ごなしにダメと決めるのでなく

理由があれば理解出来るのでないでしょうか？ 

→代表委員会で児童が話し合い、学校の約束を見直しております。その取り組みの一つに持ち物の約束が

上がってきています。子供たちの主体的な活動を推進するとともに、代表委員会の取組が伝わるよう工夫

して参ります。 

 

□いつもありがとうございます。毎日帰宅して今日の出来事を話してくれています。安心できます。 

□いつも子供達のご指導ありがとうございます。 

□いつも子どもたちのためにありがとうございます。 

□子供からの悩みを聞いてくれてすぐに改善していただき感謝しています。楽しい学校生活が送れているようです。

今後ともよろしくお願いいたします。 

→児童一人ひとりが、安心して学校へ行く喜びを実感できる、教育活動を進めて参ります。 

 

 

ご協力、ありがとうございました。いただいた意見を参考にし、学校経営を行ってまいります。 


